

広報に掲載した写真をさしあげます。 申込先 秘書人事課秘書広報グループ（☎ 38-5801）



笑って笑って大笑い

11月16日(日)、アデリア総合体育文化センターで市民芸術劇場「岩倉落語会」が行われました。今年は林家たい平さん、立川晴の輔さん、林家あずみさんをお迎えし、実力派の噺家によるにぎやかな寄席が開かれました。

会場は大入りで、落語への高い関心がうかがえました。観客は、巧みな話芸に引き込まれ、話が展開するたびに大きな笑い声が広がりました。



いつかは思い出の味

11月14日(金)、岩倉東小学校で、市長や議長、教育長、教育委員、農業委員が、こどもたちと一緒に給食を楽しむ「ふれあい給食会」が行われました。今回のメニューは、岩倉でも多く栽培されているカリフラワーやねぎを使った「い～わくんのスペシャルカレー」。外国にルーツをもつこどもたちも多い国際色豊かな岩倉東小学校ですが、カレーはみんなが大好きな味で、多くのこどもたちが完食し、おかわりをする子も見られ、大人気のメニューでした。



お喋りしながらのんびりと

八剣憩いの広場を出発して五条川沿い約4.5kmを歩く、「多世代交流事業ふれあい歩け歩け大会」が秋の気持ちのいい晴天のもと11月22日(土)に行われました。

参加者はそれぞれにあったペースで五条川の景色を楽しみながら歩きました。道中少し休憩をはさんだのち歩き終わった人には甘酒がふるまわれ、疲れた体を癒していました。参加者からは「みんなで歩くと素敵なお会いがあってよかった」といった声が聞かれました。



身边にいる世界チャンピオン

11月21日(金)、ヨーヨースターターイベント「元世界チャンピオンと一緒にヨーヨーを楽しもう！」がアデリア総合体育文化センターで開催され、ヨーヨーを初めてさわるこどもから、昔やったことがあるという年配の人まで、幅広い年代の参加がありました。

元世界チャンピオンの城戸さんを始めとした指導のもと紐の付け方から初心者向けの技までを分かりやすく教わり、技ができたときには飛び跳ねて喜んでいる子もいました。





スポーツって楽しい！

ボールゲームを通じ、スポーツの楽しさ・魅力を1日で体験できるSOMPOボールゲームフェスタin岩倉が11月29日(土)にアデリア総合体育文化センターで行われました。

元ラグビー日本代表の大野均さんを始め、元トップアスリートを講師に迎え、運動あそびを体験する「あそビバ！」と複数の種目を体験する「キッズチャレンジ」でスポーツの楽しさを伝えていました。

スポーツの楽しさを全身で感じることのできる時間になりました。



絵本の世界を作ってみた

11月22日(土)、図書館で絵本ワークショップ「レオ・レオーニの世界観を楽しもう！」が開催されました。こどもたちは、紙コップを使って絵本に出てくるキャラクターをつくったり、色鮮やかな3色の小麦粉ねんどで自由に色を表現したり、パズルに夢中になったりと、絵本の世界をイメージした遊びや工作を楽しみました。

また、「スイミー」をモチーフにしたスタンプ遊びでは、みんなで協力して大きな魚の姿が完成すると、こどもたちは笑顔を見せっていました。



あったかお鍋で笑顔広がる

12月6日(土)、7日(日)に、お祭り広場で7回目となる「冬の鍋フェス in いわくら」が開催されました。会場では7種類の鍋が販売され、各店こだわりの味を楽しもうと長い列ができていました。

今年は、青年会議所の協力のもと、五条川小学校のこどもたちが考案した「ちっチャイ菜」を使った鍋を販売し、元気いっぱいに呼び込みをしました。

また、1日目には元・中日ドラゴンズの荒木雅博さんをゲストに迎え、寒さを吹き飛ばすような活気に満ちていました。



夢ふくらむ新公園を考えよう

希望の家跡地に新しく整備する公園をどんな公園にしていくか、みんなで考え、意見を出し合う「わくわくデザインラボ」が11月30日(日)に開催されました。

第1回は現地を見て回り、植えてある木やまだまだ使えそうな駐輪場などがあることが分かりました。その後の意見交換では、現地で見た結果を踏まえて、「五条川との接続を良くして水辺で遊べるようになるといいね」や「バーベキューができるようしたい」などといった意見交換が活発に行われ、新しい公園への夢が膨らんでいきました。